Westfalenpost vom 28.03.2014

Kleidershop entwickelt sich zum "Renner"

Caritas Bigge wählt neuen Vorstand

Bigge. In der Mitgliederversammlung der Caritas-Konferenz St. Martin Bigge berichtete die Vorsitzende Anne Bartholome über die umfangreiche Arbeit in 2013. Der Kleidershop entwickelt sich zum "Renner": 1013 Personen besuchten ihn. Die gespendete Kleidung, Bettwäsche und Schuhe werden gegen einen kleinen abgegeben. Geldbetrag Während die Sammlungsergebnisse immer weiter zurückgehen, stellen die Erlöse aus dem Kleidershop die Haupteinnahmequelle dar. Der Erlös des Kleidershops wird vollständig für gemeinnützige Zwecke verwendet: für die Einzelfallhilfe bei bedürftigen Familien und Einzelpersonen vor Ort und gelegentlich auch für die internationale Hilfe. Anne Bartholome dankte allen 60 Mitarbeitern/innen der Konferenz für ihr Engagement im Besuchsdienst, beim Seniorennachmittag, im Altenheim, im Internationalen Frauentreff, im Kleidershop, bei der Behördenbegleitung und im Vorstand.

Danach gab Antonius Jürgens den Kassenbericht ab. Auf Antrag der Kassenprüferinnen wurde dem Vorstand einstimmig Entlastung erteilt. Danach wurden die Vorstandsmitglieder Renate Ritterbach (seit 2006 im Vorstand) und Antonius Jürgens verabschiedet, die sich nicht wieder zur Wahl stellten. Antonius Jürgens war seit 1999 Kassenführer. Im Gegensatz zu Renate Ritterbach, die weiter in der Konferenz mitarbeitet. scheidet Jürgens aus der Caritas-Arbeit aus.

In der Versammlung der Konferenzmitglieder wurde ein neuer Vorstand gewählt: Anne Bartholome (Vorsitzende), Iris Peters (Stellvertreterin, Susanne Göddecke (Schriftführerin) und Winfried Meyer (Kassenführer).



Das Foto zeigt den alten und neuen Vorstand (von links): Antonius Jürgens, Renate Ritterbach, Anne Bartholome, Susanne Göddecke, Gabriele Hennecke, Iris Peters, Winfried Meyer. FOTO: PRIVAT